

## Volles Haus beim Modellflug-Club

**HÖFLEIN** | Ein Modellflieger nach dem anderen zog am vergangenen Sonntag seine Kreise über dem Flugplatz des Modellflugclubs Höflein. Kunstflugmaschinen, Segelflieger, Düsenjets, Hubschrauber und viele andere Flieger begeisterten dort die Besucher des diesjährigen Modell-

flugtags. Während die erfahrenen Mitglieder des Vereins beim Schaufliegen mit ihrem Können beeindruckten, durften beim Lehrer-Schüler-Fliegen die Besucher selbst Hand anlegen und sich am Fliegen versuchen. Aber auch die kleinsten Gäste kamen auf ihre Kosten – für sie war der Zuckerlabwurf das Highlight. Auch für die Verpflegung der Besucher hatten Obmann Christian Sailer und sein Team gesorgt.



Manuela Forstner und Judith Zin-schitz ließen sich das Schaufliegen nicht entgehen. *Fotos: Puchegger*



Links: Michael, Andreas und Livia Jahn be-staunten die Modellflieger.

Rechts: Georg Lunzer, Niki Schaffarich und Manfred Niessl.



Obmann Christian Sailer und VP-Bürgermeister Otto Auer bei einem über 40 Jahre alten Nachbau einer ehemaligen AUA-Maschine.